

Die Weihnachtselfen vom Nordpol sagen: **Auf Wiedersehen**

Liebe Farbkleckse.

nachdem wir schon im letzten Jahr eure Gäste sein durften, haben wir euren Kindergarten auch in diesem Jahr besucht. Wir kamen sogar extra zu viert, weil ihr im Moment ja nicht zusammenspielen dürft. Als Elfenteam konnten wir so bei den GRÜNEN Klecksen, den ROTEN Klecksen und auch bei den BLAUEN und GELBEN Klecksen unseren Schabernack treiben.

Wir hatten sooooo viel Spaß und noch sooooo viele Ideen ... doch die meisten von euch konnten nicht bis zum Schluss im Kindergarten sein und es war auch in den letzten Tagen irgendwie weniger los... Es fand auch keine Weihnachtsfeier wie im letzten Jahr statt.

Aber das Schlimmste, ... wir hatten nicht die Möglichkeit uns von euch zu verabschieden. Darum haben wir uns entschlossen, euch zum Abschied eine Elfenpost zu senden.

Wir möchten euch sagen, dass wir eine wunderschöne Zeit bei euch hatten und mal wieder so einiges erlebt haben. Wir haben euch beim Spielen beobachtet, konnten sehen, was ihr baut, welche Bücher ihr lest, was ihr gebastelt habt. Ihr hattet sogar Tänzerinnen bei euch, die mit euch einen Tanz einstudierten. Ihr habt jeden Tag so tolle und kreative Ideen...

Wir aber auch! Jeden Tag dachten wir uns etwas Neues für euch aus. Wir haben uns im Nikolaussocken versteckt, sind auf dem Schrank im Bauraum geklettert, sind mit dem Flugzeug durch den Kindergarten geflogen, haben eure Bücher gelesen, haben im Kindergarten Verstecken gespielt, von eurer Schokocreme genascht, sind in eine Flasche geklettert und haben den Flur mit Toilettenpapier dekoriert.... Wir haben aber auch euren Wünschen gelauscht und diese an das Christkind und an den Weihnachtsmann weitergegeben. Ob die Wünsche wohl in Erfüllung gehen?

Wir danken euch, dass wir bei euch sein durften und hoffen, dass wir uns im nächsten Jahr wiedersehen. Wir wünschen Euch ein wunderschönes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2021. Bleibt gesund und passt auf euch auf.

Eure Elfen, Lina, Chippy, Pixi und der Elf, der seinen Namen nicht verraten wollte

Bitte grüßt auch eure Eltern von uns. Wir haben uns sehr gewundert, warum sie sich jeden Tag verkleidet haben und so einen Lappen im Gesicht trugen.

Das scheint modern zu sein. Wir schauen mal, ob das am Nordpol auch zum Trend wird.

